
 

Città di Capaccio 

 

Precisazione relativa alle notizie apparse sugli organi di stampa 

sul sottopassaggio di Capaccio Scalo 
 

Abbiamo letto sui giornali, relativamente al sottopasso di Capaccio Scalo, notizie 

completamente infondate, non sappiamo da chi pubblicizzate ma, comunque, pubblicate 

immediatamente, senza alcun riscontro e rispondenza con la realtà. Tali notizie mirano solo a 

creare confusione nell’opinione pubblica. Nella fattispecie, comunque, non si è verificato 

nessun guasto dovuto a un cattivo funzionamento o posizionamento delle griglie che sono 

state sostituite perché obsolete e rumorose. Semplicemente l’Enel ha tolto la corrente elettrica 

senza preavvisare e, quindi, i motori hanno smesso di funzionare e si è verificato 

l’allagamento. Vorremmo invitare gli organi di stampa, prima di diffondere notizie non 

rispondenti al vero, a verificare meglio i fatti. 

 

L’assessore ai lavori Pubblici Nicola Ragni 
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